



Mario Delgado denuncia por traición a la patria a diputados que rechazaron reforma de AMLO

Por el delito a traición a la Patria fue presentada esta denuncia de hechos ante la Fiscalía General de la República contra los 223 legisladores que votaron el pasado 17 de abril en contra de esta reforma eléctrica.

Y afuera de la Fiscalía el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, detalló que la denuncia penal cuenta con un millón 731 mil 779 de ciudadanos que decidieron respaldar esta denuncia de hechos por traición a la Patria por parte de estos legisladores.

<https://drive.google.com/file/d/1pzEEH93BLGYopd3BzWQDzi2a8PyE0Mbl/view>